



Se subasta "Thor", el gran campeón de la raza blonde

La raza blonde solo subasta un toro por el temor a la EHE pero es el gran campeón del concurso, que ha sido muy celebrado por su alta calidad en el ganado. Hay mucha expectación por conocer el destino de "Thor".



Ayer la Federación de Limusín exhibió en la pista la veintena de toros que subastará hoy. REP. GRÁF. ALMEIDA

SAF, LA SOLUCIÓN PARA OBTENER FINANCIACIÓN SOSTENIBLE PARA TU EXPLOTACIÓN



Sus profesionales te ayudan en todo el proceso con el fin de impulsar los objetivos sostenibles vinculados a la Agenda 2030.

Sustainable Agro Foods (SAF) ha lanzado un nuevo programa que ayuda económicamente a agricultores y ganaderos para convertir sus explotaciones convencionales en ecológicas, con el fin de asegurar su rentabilidad. Mejorar la calidad del agua, aprender a cuidar el estado del suelo, conservar la biodiversidad o hacer un uso eficiente de los recursos naturales, son algunos de los beneficios que se buscan al ejecutar acciones agrícolas sostenibles en las explotaciones y que desde SAF, dirigida por David Domenech, han informado a los profesionales del sector durante las jornadas de la Feria de Salamaq.

Por ello, los profesionales de la empresa encabezan iniciativas sostenibles en beneficio de los profesionales del sector agrícola ganadero mediante la conversión de activos convencionales en operaciones sostenibles y reguladas proporcionando compensaciones económicas. Todo ello, para impulsar los objetivos vinculados con la Agenda 2030. El 'Programa de Carbono', que ha puesto en marcha

SAF, es una excelente oportunidad de asegurar el futuro de tu explotación. Además de, recibir pagos anuales para afrontar los costes de transición.

Una de las ventajas del novedoso programa es que, cada profesional decide cuando vende los créditos de carbono que genera y, desde SAF, se encargan de asegurar la venta, con la posibilidad de pagos anticipados. Además, los profesionales de SAF te ayudan a acceder a préstamos sostenibles con las mejores tasas de interés del mercado. **EÑE**



SUSTAINABLE AGRO FOODS (SAF)

Para más información...

Teléfono: 630 24 78 12

Dirección: 63-66 Hatton Garden, London, England, United Kingdom.

Página web: www.saf2030.com

COOPERATIVA TIERRA CHARRA-LA MORAÑA, EN EXPANSIÓN E INTEGRADA EN EL POTENTE GRUPO AN



El presidente de la cooperativa Tierra Charra-La Moraña, integrada en Grupo AN, Julián Juanes Fraile.

La cooperativa Tierra Charra-La Moraña es una entidad de primer grado perteneciente al Grupo AN. Su origen está en el año 2013 cuando un grupo de agricultores de Peñaranda y La Armuña pusieron en marcha la cooperativa con una veintena de asociados. Más tarde llegó la expansión a Ávila y otras zonas como Madrigal de las Altas Torres y La Moraña, algo a lo que se ha sumado recientemente la apertura de un almacén en Las Berlanas, junto a Ávila.

El trabajo desarrollado a lo largo de 10 años les ha permitido dar el salto de los 20 integrantes con los que nació la entidad cooperativa a los 330 socios con los que cuenta en la actualidad. Están integrados en el Grupo AN, que es la primera cooperativa a nivel nacional en movimiento de cereales, con todas las ventajas que esto aporta, puesto que en este grupo se encuentran integradas 164 cooperativas, de las que 38 son de Castilla y León.

Salamaq es "un gran escape para la atención personalizada a los socios y clientes a los que dedicamos nuestro

tiempo", argumentó el presidente Julián Juanes Fraile.

La cooperativa gestiona para sus socios desde cereales hasta leguminosas, pasando por suministro de abonos, semillas y selección de semillas, seguros e incluso gasoil, puesto que dispone de dos camiones propios de reparto. Cabe que resaltar que el Grupo AN gestiona un total de 55 gasolineras en toda España de las que una está en Salamanca y otra en Ávila. Este año habrá novedades de la cooperativa en la zona de regadío de Salamanca. **EÑE**



COOPERATIVA TIERRA CHARRA-LA MORAÑA (GRUPO AN)

Para más información...

Teléfono: 923 54 36 63

Dirección: Camino del Villar Km.1 Peñaranda. 37300

Página web: www.grupoan.com

Hoy, subasta nacional de 113 reses y hacen falta toros

Hoy se celebra la subasta nacional de ganado vacuno en principio con 113 cabezas de siete razas (charolés, con 28 ejemplares; limusín, en principio con 23; raza asturiana de los valles (12); raza parda de montaña (9); avileña negra (23); raza pirenaica (17); blonde de Aquitania (1). Comenzará a las 10 de la mañana en el anillo de exhibiciones del recinto ferial. Por el interés de ayer, hacen falta toros aunque existe miedo a comprar.



Xabier Abasola y Jaime Ruiz, ayer en el estand de raza blonde.

"Ahora ya con la EHE, que no afecta al hombre, estamos todos en el mismo saco"

Jaime Ruiz, presidente nacional de la asociación de raza blonde de Aquitania, explicó ayer que la EHE había impedido que hoy se subastaran más ejemplares de esta raza por el miedo de ganaderos a acudir a Salamaq. Había 7 novillos inscritos y finalmente solo han traído uno. "Ahora ya con la EHE, que es una enfermedad que no afecta al hombre porque no supone ningún problema en la cadena alimentaria, estamos todos en el mismo saco", dijo en referencia a la aparición de casos en Cantabria. "En la feria del año que viene vamos a estar todos en el mismo paquete", señaló. Este año presentan solo un toro, pero es "Thor", campeón del concurso y propiedad de ismael Arriola.

La Blonde trae al menos a 800 personas a la feria. La raza blonde de Aquitania celebra el concurso nacional en Salamanca -"según el juez, el mejor de los celebrados"- y, según señaló Jaime Ruiz trae a Salamaq a unas 800 personas de Cantabria y País Vasco.